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---Aos vinte e quatro dias do mês de Fevereiro de dois mil e seis, pelas 
vinte e uma horas, no Edifício do Auditório Municipal da Casa da Música, 
reuniu ordinariamente a Assembleia Municipal de Óbidos, com a seguinte 
Ordem de Trabalhos:-----------------------------------------------------------------
--- Ponto número um – Período antes da ordem do dia;-------------------------
--- Ponto número dois – Informação escrita do Senhor Presidente da 
Câmara Municipal, acerca da actividade do município, de acordo com a 
alínea e) do número um do artigo cinquenta e três da Lei número cento e 
sessenta e nove, barra, noventa e nove de dezoito de Setembro, com a 
redacção dada pela Lei número cinco A, barra, dois mil e dois de onze de 
Janeiro;---------------------------------------------------------------------------------
---Ponto número três – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
alteração ao Regulamento do Projecto “Crescer Melhor”;----------------------
--- Ponto número quatro – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
concessão de dois covais contíguos no Cemitério Municipal dos Arcos;-----
--- Ponto número cinco – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
protocolo a estabelecer entre a Casa do Povo do Concelho de Óbidos e a 
Câmara Municipal de Óbidos;------------------------------------------------------
--- Ponto número seis – Nomeação do Conselho de Administração da 
Óbidos Requalifica EM para conhecimento;--------------------------------------
--- Ponto número sete – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
delegação de poderes de gestão e contrato-programa entre a Óbidos 
Requalifica EM e a Câmara Municipal de Óbidos;------------------------------
--- Ponto número oito – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
orçamento  para dois mil e seis  da Óbidos Requalifica EM;-------------------
--- Ponto número nove – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
alteração dos estatutos da Comunidade Urbana do Oeste;----------------------
--- Ponto número dez – Eleição de um representante da Assembleia 
Municipal para integrar o Conselho Geral do Centro Hospitalar das Caldas 
da Rainha;------------------------------------------------------------------------------
--- Ponto número onze – Período fora da ordem do dia.-------------------------
---Tendo-se procedido à chamada, verificou-se a ausência dos Senhores 
Deputados José Manuel Nobre Pereira e José Manuel Ferreira Simões.------
--- Como havia quórum, o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia 
Municipal deu inicio à sessão, entrando-se na Ordem de Trabalhos.----------
--- PONTO NÚMERO UM – PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: - 
--- O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal pôs à votação a 
acta da sessão de dezasseis de Novembro de dois mil e cinco, tendo o 
Senhor Deputado João Lourenço afirmado que não podia votar a acta 
porque não teve tempo para a ler. O Senhor Presidente da Mesa da 
Assembleia Municipal disse que os serviços estão a fazer os possíveis para 
terem  as actas prontas a tempo de serem distribuídas pelos Senhores 
Deputados. Posta à votação, foi aprovada por maioria, com dezassete votos 
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a favor e quatro abstenções. Foi aprovada em minuta.--------------------------
--- Seguidamente o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal 
leu as cartas dos Senhores Deputados José Carlos Julião de Araújo, Luís 
Filipe Salles Caldeira C. Silva e Rui Manuel Félix da Mota Araújo, nas 
quais solicitam a renúncia de mandato, tendo sido substituídos, 
respectivamente, por Hernâni José Leal Pedras, Vítor Paulo Herculano 
Rodrigues e Luís Carlos Guimarães de Carvalho. Informou ainda, que a 
pedido da Câmara Municipal tinha sido retirado da ordem de trabalhos o 
ponto número três e solicitada a inclusão de quatro novos pontos, a saber: - 
Proposta de contrato-programa  de doação entre Quintas de Óbidos – 
Investimentos Turísticos Imobiliários, SA e o Municipio de Óbidos; 
Alteração ao protocolo – Junta de Freguesia de A dos Negros; Primeira 
revisão do orçamento, PPI e PAM para dois mil e seis e Contrato programa 
entre a Câmara Municipal de Óbidos e a Óbidos Patrimonium – Empresa 
Municipal. O Senhor Presidente da Câmara Municipal fundamentou o 
pedido dizendo que os mesmos foram aprovados na última sessão da 
Câmara Municipal e como se realizava este Assembleia seria proveitoso a 
sua inclusão visto que acelerava o processo de decisão. O Senhor Deputado 
João Lourenço disse que não podem discutir e votar uma coisa da qual não 
têm conhecimento e que a Assembleia devia ser interrompida por meia 
hora, a fim de analisarem os novos pontos. O Senhor Presidente da Câmara 
disse que os pontos não são para serem aprovados sem primeiro serem 
analisados, discutidos e informados. Passou-se à votação, tendo a inclusão 
dos pontos sido aprovada por maioria, com dezoito votos a favor e três 
votos contra. Aprovado em minuta. O Senhor Presidente da Mesa da 
Assembleia Municipal disse que antes de se iniciarem estes pontos os 
trabalhos são interrompidos por quinze minutos e que o primeiro dos quatro 
pontos é só para conhecimento.-----------------------------------------------------
--- Foi presente uma moção apresentada pelo Grupo Municipal do PSD, 
que a seguir se transcreve: - “LAGOA DE ÒBIDOS – Primeiro – 
Considerando que a Lagoa de Óbidos é o mais importante ecossistema do 
Concelho de Óbidos e um dos mais importantes da Região e do País; 
Segundo – Considerando que com a entrada em funções do novo Ministro 
do Ambiente não foram apresentados quaisquer projectos ou medidas de 
intervenção para a Lagoa de Óbidos, nomeadamente para o seu 
desassoreamento; Terceiro – Considerando que foi suspenso  o projecto de 
Ordenamento das Margens da Lagoa de Óbidos, por alegada falta de 
dotação orçamental para o mesmo; Quarto – Considerando que a Câmara 
Municipal de Óbidos tem vindo a solicitar reuniões ao Ministério do 
Ambiente sem que tenha obtido qualquer resposta ou agendamento de uma 
reunião; Quinto – Considerando que o Governo não se manifestou  ainda 
sensível para apresentar as suas propostas para resolver os graves 
problemas da Lagoa de Óbidos; Sexto – Considerando que o Município de 
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Óbidos está disponível  para apoiar financeiramente futuras intervenções na 
Lagoa de Óbidos, a Assembleia Municipal de Óbidos decidiu: - Requerer 
ao Senhor Ministro do Ambiente que receba uma delegação desta 
Assembleia e da Câmara Municipal com carácter de urgência; - Convidar o 
Senhor Ministro do Ambiente a visitar a Lagoa de Óbidos. Esta moção 
deverá ser enviada aos Exmºs Senhores, Presidente da República, Primeiro 
Ministro, Ministro do Ambiente, Governador Civil de Leiria, Presidente da 
Associação de Municípios do Oeste, Presidente da Câmara Municipal de 
Óbidos, Presidente da Assembleia Municipal das Caldas da Rainha e 
Presidente da Associação de Pescadores e Mariscadores Amigos da Lagoa 
de Óbidos.”. Posta à votação, foi aprovada por unanimidade . Aprovada em 
minuta.----------------------------------------------------------------------------------
--- O Senhor Deputado João Lourenço usou da palavra para inquirir o 
Senhor Presidente da Câmara sobre a moção aprovada em reunião anterior 
e referente à classificação da lagoa e a apanha de bivalves. O Senhor 
Presidente da Câmara informou que a mesma teve efeitos positivos. A 
moção foi enviada para o Governo, para o Secretário de Estado das Pescas 
e para o Ipimar. A Câmara foi informada, pela Secretaria de Estado das 
Pescas, que tinham conhecimento das várias diligências que entretanto 
tinham ocorrido. Tiveram uma reunião no Ipimar, com a presença do 
Presidente da Junta de Freguesia do Vau, Presidente da Associação de 
Amigos da Lagoa de Óbidos e com vários donos de depuradoras da Lagoa 
de Óbidos, em que ficou acordado a elaboração de um protocolo, para que 
o nível de confiança e de credibilidade técnica das análises pudesse ser 
garantido, através de colheitas que o Ipimar não conseguia garantir porque 
as fazia através da Capitania do Porto de Peniche, isto é, o Ipimar tomava 
como boa a indicação que um funcionário da Associação de Amigos da 
Lagoa de Óbidos, fazia na recolha dos bivalves para análise. Sobre a 
análise à água, ficou escrito nesse protocolo, já aprovado pela Câmara 
Municipal, que passam a contar com a colaboração da Associação. Desde a 
entrada em funcionamento do emissário submarino e havendo um volume 
muito grande de descargas de esgotos na  lagoa, é espectável que a 
qualidade da água em dois mil e seis possa ser diferente. É possível que no 
ano de dois mil e sete o Ipimar venha a alterar a classificação da lagoa e 
que a mesma seja de classe B. À Direcção-Geral de Veterinária, foi 
solicitado que fosse pedida uma prorrogação a Bruxelas ou uma suspensão 
na aplicação da legislação, para que não se aplicasse aos bivalves da Lagoa 
de Óbidos, que houvesse um processo de fiscalização e controle por parte 
da Direcção-Geral de Veterinária e foi garantida uma depuração em 48 
horas.-----------------------------------------------------------------------------------
--- Usou da palavra o Senhor Deputado Albino Sousa para informar que foi 
marcada para terça-feira passada uma reunião para análise do regimento da 
Assembleia Municipal, pelo que contactou os elementos do PSD e a 
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Senhora Deputada Anabela Corado do PS, que não pode comparecer. A 
reunião foi feita só por elementos do PSD, que analisaram o regimento e 
chegaram à conclusão que existia só um ponto que poderia ser alterado. Na 
reunião do Grupo Municipal foi decidido não fazer alterações ao mesmo. 
Propôs a aprovação do regimento que está em vigor e a sua votação. A 
Senhora Deputada Anabela Corado confirmou as palavras do Senhor 
Deputado, mas não pode comparecer por motivo profissional inadiável. 
Posteriormente falou com o Senhor Deputado que lhe comunicou o 
resultado da reunião e comentou que tinha sido mais uma conversa, até 
porque decorreu num restaurante. O regimento foi apresentado como um 
exemplo por uma comissão que se reuniu, achando que as coisas devem ser 
feitas da mesma forma e as alterações, ou não, devem ser apresentadas em 
consenso com os dois Grupos Municipais. Não devem votar agora o 
regimento pois ainda não se debruçaram sobre ele. O Senhor Deputado 
Albino Sousa disse que da intervenção anterior, a primeira coisa que lhe 
ocorreu, foi que a reunião tinha sido num restaurante, o que é um 
comentário negativo e baixa o nível da mesma. Acha que este ou qualquer 
outro assunto pode ser debatido num restaurante. Disse, ainda, que se o PS 
quiser marcar uma reunião que ele, ou alguém do PSD, estará presente. A 
Senhora Deputada Anabela Corado disse que não teve nenhuma intenção 
quando referiu o restaurante e não era para ofender. O Senhor Deputado 
João Lourenço afirmou que não devia ser tratado num restaurante, mas sim 
numa sala cedida pela Câmara Municipal. Já leu o regimento e tem três 
pontos para acrescentar. O documento é bastante sério, devia ser analisado 
com dignidade e constar da ordem de trabalhos. Alertou, que convém fixar 
com quantas faltas se perde o mandato. O Senhor Deputado José Oliveira 
disse que o PS devia indicar o representante que vai discutir o regimento. O 
Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal disse que existe uma 
proposta do PSD para votar a continuidade do regimento e uma do PS para 
suspender a sua discussão e votação, para que a comissão funcione em 
termos logísticos, em instalações Municipais. Disse, ainda, que a 
Assembleia Municipal aprovou um grupo de trabalho, constituído por 
quatro pessoas, do qual fazem parte três membros de um partido e um 
membro do outro, e perguntou se mantinham as propostas. O Senhor 
Deputado João Lourenço afirmou que, por um questão de dignidade se 
devia suspender a votação  e pediu ao Senhor Deputado Frederico Garcia 
para esclarecer a Assembleia sobre a indicação do membro do PS. O 
Senhor Deputado Albino Sousa disse que o PSD aceita a sugestão 
apresentada pelo PS e que o regimento será um dos pontos da próxima 
Assembleia Municipal. O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia 
Municipal, solicitou à Câmara a cedência de um espaço para a realização 
da reunião de apreciação do regimento e solicitou, também, ao grupo de 
trabalho que seja célere. O Senhor Deputado Frederico Garcia perguntou se 
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a Senhora Deputada Anabela Corado continuava a fazer parte do grupo, 
tendo obtido resposta afirmativa. Disse, ainda, que é o Senhor Presidente 
da Assembleia Municipal quem tem competência para marcar a primeira 
reunião e perguntou se querem ser os partidos ou o Senhor Presidente a 
marcar a mesma. A Senhora Deputada Anabela Corado disse que os 
partidos marcavam.-------------------------------------------------------------------
--- Não havendo mais intervenções, foi encerrado este ponto da ordem de 
trabalhos.-------------------------------------------------------------------------------
--- PONTO NÚMERO DOIS – INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, ACERCA DA 
ACTIVIDADE DO MUNICIPIO, DE ACORDO COM A ALÍNEA E) DO 
NÚMERO UM DO ARTIGO CINQUENTA E TRÊS DA LEI NÚMERO 
CENTO E SESSENTA E NOVE, BARRA, NOVENTA E NOVE, DE 
DEZOITO DE SETEMBRO, COM A REDACÇÃO DADA PELA LEI 
NÚMERO CINCO A, BARRA, DOIS MIL E DOIS DE ONZE DE 
JANEIRO: - Interveio o Senhor Presidente da Câmara para dizer que a 
informação faz um resumo da intervenção da Câmara Municipal entre uma 
reunião e outra. Chamou a atenção para a educação e a elaboração de uma 
carta educativa a qual irá ser discutida numa reunião a convocar para o 
efeito em meados do mês de Março. Informou, que para o ano, irá 
finalmente ser leccionado na escola EB dois três Josefa de Óbidos o 
décimo ano do ensino secundário, entrando em  funcionamento, nos anos 
seguintes, o décimo primeiro e décimo segundo anos. É intenção da 
Câmara Municipal criar uma escola que englobe o ensino secundário e 
profissional. Convida os Senhores Deputados a associarem-se ao debate 
sobre a carta educativa. A Senhora Deputada Cristina Rodrigues 
congratulou-se com a abertura do décimo ano e seguintes e disse que o 
Governo do PS também se tem dedicado ao problema do ensino em 
Portugal. O Senhor Deputado Luís Carvalho disse que é a sua primeira 
reunião, apresentou saudações democráticas e cumprimentou todos os 
presentes, desejando felicidades ao Senhor Presidente da Câmara. 
Continuou a sua intervenção dizendo que a informação estava bem 
elaborada e cumpre a legislação, salvo no que se refere à situação 
financeira do Municipio, que é vaga, existindo assim uma fragilidade em 
relação à actividade do mesmo. Esta falha devia ser corrigida para que a 
Assembleia Municipal pudesse seguir a situação financeira do Municipio. 
Por último, perguntou se a informação se iria manter nos mesmos moldes, 
quanto a esta situação, ou se era intenção modificá-la. O Senhor Presidente 
da Câmara disse que a informação tem por base um resumo de cada 
actividade. A Câmara irá fornecer a informação que lhe é solicitada. Em 
relação à situação financeira, é apresentado os encargos com fornecedores e 
os empréstimos contraídos pela Câmara anterior estão a ser amortizados. 
Depois de tecer alguns comentários sobre a situação financeira da Câmara, 
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informou que pode apresentar a mesma através do Pocal e irá fazer chegar 
à Assembleia Municipal informação adicional. O Senhor Deputado Luís 
Carvalho registou a disponibilidade demonstrada, e voltou a referir que a 
situação financeira apresentada era vaga, não era a informação cabal da 
situação financeira e gostaria de contar com mais dados. Afirmou, ainda, 
que o que foi apresentado não era uma análise financeira de uma mercearia, 
quanto mais de uma Câmara. O Senhor Presidente da Câmara disse que iria 
dar informação aos serviços para que a Lei fosse cumprida. O Senhor 
Deputado José Oliveira disse que a situação financeira não era apresentada 
no tempo da Câmara anterior e que a divida a fornecedores está a ser 
diminuída. A Senhora Deputada Cristina Rodrigues disse que a única coisa 
que pedem é que seja feita uma impressão do balancete orçamental. O 
Senhor Presidente da Câmara afirmou que existe diferença nas intervenções 
dos Deputados do PS, pois o balancete não foi solicitado pelo Senhor 
Deputado, mas sim o cumprimento da Lei. O Senhor Deputado Luís 
Carvalho afirmou que nunca invocou um incumprimento legal, invocou foi 
um desequilibriu entre a actividade e a situação financeira apresentadas. Se 
não foi feliz na utilização das palavras pede desculpa. Não havendo mais 
intervenções foi encerrado este ponto da ordem de trabalhos.------------------
--- PONTO NÚMERO TRÊS – APRECIAÇÃO E EVENTUAL 
APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 
REGULAMENTO DO PROJECTO “CRESCER MELHOR”: - Este ponto 
foi retirado da ordem de trabalhos.-------------------------------------------------
--- PONTO NÚMERO QUATRO – APRECIAÇÃO E EVENTUAL 
APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE CONCESSÃO DE DOIS COVAIS 
CONTIGUOS NO CEMITÉRIO MUNICIPAL DOS ARCOS: - Foi 
presente o ofício da Câmara Municipal de Óbidos número cento e vinte e 
oito de nove de Janeiro do corrente ano, solicitando a apreciação e eventual 
aprovação  da concessão de dois covais contíguos no Cemitério Municipal 
dos Arcos a Deolinda de Oliveira Marques. Depois de apreciado, foi o 
assunto posto à votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Aprovado 
em minuta.-----------------------------------------------------------------------------
--- PONTO NÚMERO CINCO – APRECIAÇÃO E EVENTUAL 
APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PROTOCOLO A ESTABELECER 
ENTRE A CASA DO POVO DO CONCELHO DE ÓBIDOS E A 
CÂMARA MUNICIPAL DE ÓBIDOS: - Presente o ofício número 
seiscentos e oitenta e três de vinte de Janeiro do corrente ano da Câmara 
Municipal de Óbidos, remetendo o protocolo a estabelecer com a Casa do 
Povo do Concelho de Óbidos, para apreciação e eventual aprovação. Usou 
da palavra o Senhor Deputado João Lourenço para dizer que os prédios 
constantes do protocolo não estão devidamente identificados. São coisas 
sem importância, mas é necessário ter cuidado com a identificação dos 
prédios. O Senhor Presidente da Câmara disse que a descrição  dos prédios 
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está de harmonia com o que se faz na Conservatória e informou que são a 
Galeria Ogiva e a Creche e Jardim de Infância sita no Bairro dos Arcos. O 
Senhor Deputado Vítor Rodrigues congratulou-se com a eventual 
aprovação do protocolo e solicitou a sua não inclusão na votação, por fazer 
parte da Direcção da Casa do Povo. Posto o assunto à votação, foi o mesmo 
aprovado por unanimidade. Aprovado em minuta.-------------------------------
--- PONTO NÚMERO SEIS – NOMEAÇÃO DO CONSELHO DE 
ADMINISTRAÇÃO DA ÓBIDOS REQUALIFICA EM PARA 
CONHECIMENTO: - Presente o ofício da Câmara Municipal de Óbidos 
número seiscentos e oitenta e oito de vinte seis de Janeiro do corrente ano, 
dando conhecimento da constituição do Conselho de Administração da 
Empresa Óbidos Requalifica EM, o qual é constituído da seguinte forma: 
Presidente do Conselho de Administração – Dr. Telmo Henrique Correia 
Daniel Faria; Vogais – Pedro José de Barros Félix e Eng. Luís Filipe de 
Salles Caldeira Corrêa da Silva. A Assembleia Municipal tomou 
conhecimento.-------------------------------------------------------------------------
--- PONTO NÚMERO SETE – APRECIAÇÃO E EVENTUAL 
APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE DELEGAÇÃO DE PODERES DE 
GESTÃO E CONTRATO-PROGRAMA ENTRE A ÓBIDOS 
REQUALIFICA EM E A CÂMARA MUNICIPAL DE ÓBIDOS: - 
Presente o ofício da Câmara Municipal de Óbidos número mil e cinco de 
oito de Fevereiro do corrente ano, remetendo proposta de delegação de 
poderes de gestão e o contrato-programa de Óbidos Requalifica – Empresa 
Municipal, para aprovação. O Senhor Deputado Luís Carvalho disse que 
não intervinha neste ponto e que guardava a sua intervenção para o 
próximo ponto da ordem de trabalhos. Como não houve mais intervenções, 
foi o assunto posto à votação, tendo sido aprovado por maioria, com 
dezoito votos a favor e quatro votos contra. Aprovado em minuta.------------
------------ PONTO NÚMERO OITO – APRECIAÇÃO E EVENTUAL 
APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE ORÇAMENTO PARA DOIS MIL E 
SEIS DA ÓBIDOS REQUALIFICA EM: - Foi presente o ofício da Câmara 
Municipal de Óbidos número mil trezentos e quarenta de quinze de 
Fevereiro do corrente ano, remetendo o orçamento para o ano de dois mil e 
seis da Óbidos Requalifica – Empresa Municipal, para eventual aprovação. 
Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara, que na qualidade de 
Presidente do Conselho de Administração da Empresa explicou a 
elaboração do orçamento. O Senhor Deputado Luís Carvalho informou que 
vai ser objectivo, bem como a sua bancada, isto é, vai fazer oposição e dar  
voz aos que votaram PS. Depois do Senhor Presidente da Mesa da 
Assembleia Municipal ter pedido que impere o bom senso, continuou a sua 
intervenção, dizendo que a criação de empresas tem a oposição do PS, que 
o Senhor Presidente da Câmara conhece o estudo económico financeiro da 
empresa, o qual deve ser disponibilizado à Assembleia Municipal, não         
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estando correctos os valores previstos. Teceu comentários sobre os valores 
apresentados no estudo e no orçamento e que há incoerência entre os 
mesmos. Questionou sobre o marketing, aquisição de viatura e vencimento 
do executivo, o qual não está igual ao que consta no estudo. O Senhor 
Deputado José Oliveira reprovou a forma de estar do Senhor Deputado 
Luís Carvalho e a falta de respeito que tem tido para com o Senhor 
Presidente da Câmara e a Mesa da Assembleia Municipal. Não precisava 
de dizer que o PS era oposição, pois já sabia, esperava é que apoiassem o 
desenvolvimento do Concelho. Disse ainda que o Senhor Deputado não 
tem intenção de ajudar o Concelho a andar para a frente e que é preciso 
analisar um orçamento e saber se é viável ou não, pedindo que o debate 
fosse feito nessa vertente. O Senhor Deputado João Lourenço disse que a 
intervenção do seu colega de bancada não significa falta de respeito e 
dizer-se que não tem intenção de ajudar o Concelho é errado. Alertou para 
o facto de se poder estar a mudar a face de Óbidos para os próximos cem 
anos e espera não ser confrontado com factos já consumados. O Senhor 
Deputado Luís Carvalho disse que existem diferentes maneiras de ajudar 
Óbidos. Está disposto a aprovar as decisões da Câmara Municipal se 
concordar com elas e que não é com a criação de empresas que se está a 
assegurar o seu futuro. O Senhor Deputado Luís Oliveira aceita o que foi 
dito, mas nunca viu um desenvolvimento em Óbidos como o que se 
verificou nos últimos anos. Como não houve mais intervenções foi o 
assunto posto à votação tendo sido aprovado por maioria, com dezoito 
votos a favor e quatro votos contra. Aprovado em minuta.---------------------
--- PONTO NÚMERO NOVE – APRECIAÇÃO E EVENTUAL 
APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DOS ESTATUTOS 
DA COMUNIDADE URBANA DO OESTE: - Presente o ofício da 
Câmara Municipal de Óbidos número mil quinhentos e três de vinte e dois 
de Fevereiro do corrente ano, remetendo a alteração dos estatutos da 
Comunidade Urbana do Oeste, para apreciação e eventual aprovação. 
Como não houve intervenções foi o assunto posto à votação, tendo sido 
aprovado por maioria, com uma abstenção. Aprovado em minuta.------------
--- PONTO NÚMERO DEZ – ELEIÇÃO DE UM REPRESENTANTE DA 
ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA INTEGRAR O CONSELHO 
GERAL DO CENTRO HOSPITALAR DAS CALDAS DA RAINHA: - 
Presente um ofício do Centro Hospitalar das Caldas da Rainha, solicitando 
a designação de um representante da Assembleia Municipal, a fim de 
constituir o Conselho Consultivo daquele Centro. Pelo Grupo Municipal do 
PSD foi apresentada a proposta que a seguir se transcreve: “Ao abrigo das 
disposições legais e regimentais em vigor, o Grupo Municipal do PSD vem 
propor o Sr. Dr. Feliciano Barreiras Duarte para constituir o Conselho 
Consultivo do Centro Hospitalar das Caldas da Rainha, ponto dez da 
Assembleia Municipal de hoje.”. O Senhor Deputado Luís Carvalho propôs 
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a criação de um boletim de voto onde só se colocaria uma cruz na votação 
desejada. O Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou que já 
tinha feito uma proposta idêntica, mas um Senhor Deputado do PS disse 
que não era necessário tanto formalismo. Posta a proposta a votação foi a 
mesma aprovada por unanimidade . Aprovado em minuta.------------------ O 
Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal interrompeu os 
trabalhos por quinze minutos.-------------------------------------------------------
--- Iniciada a sessão, voltou-se a entrar na ordem de trabalhos.----------------
-- PONTO NÚMERO ONZE – PROPOSTA DE CONTRATO-
PROGRAMA DE DOAÇÃO ENTRE QUINTAS DE ÓBIDOS – 
INVESTIMENTOS TURISTICOS IMOBILIÁRIOS, SA E O MUNICIPIO 
DE ÓBIDOS: - Presente o ofício da Câmara Municipal de Óbidos número 
mil quinhentos e cinco de vinte e dois de Fevereiro do corrente ano, 
remetendo para conhecimento a proposta de contrato-programa de doação 
entre Quintas  de Óbidos – Investimentos Turísticos Imobiliários, SA e o 
Municipio de Óbidos. A Assembleia Municipal tomou conhecimento.-------
--- PONTO NÚMERO DOZE – ALTERAÇÃO AO PROTOCOLO – 
JUNTA DE FREGUESIA DE A DOS NEGROS: - Presente o ofício da 
Câmara Municipal de Óbidos número mil quinhentos e quatro de vinte e 
dois de Fevereiro do corrente ano, remetendo a alteração ao protocolo com 
a Junta de Freguesia de A dos Negros, para apreciação e eventual 
aprovação. A Senhora Deputada Anabela Corado congratulou-se com a 
transferência de verbas e perguntou se as mesmas eram exclusivamente 
para o transporte dos alunos ou eram também para a construção do novo 
ATL. O Senhor Presidente da Câmara disse que as verbas eram para o que 
estava mencionado no documento. A Senhora Deputada Anabela Corado 
disse que o Senhor Presidente da Câmara podia ter respondido de outra 
forma. O Senhor Deputado Albino Sousa disse que a Senhora Deputada 
devia olhar para a forma como o seu colega de bancada tratou o Senhor 
Presidente da Câmara, antes de se pronunciar sobre a resposta que obteve. 
O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal pediu ao Senhor 
Deputado que falasse só sobre o assunto em apreço. Posta a votação, foi a 
alteração ao protocolo aprovada por unanimidade. Aprovado em minuta.---
--- PONTO NÚMERO TREZE – PRIMEIRA REVISÃO DO 
ORÇAMENTO, PPI E PAM PARA DOIS MIL E SEIS: - Foi presente a 
primeira revisão do orçamento, PPI e PAM para dois mil e seis, tendo o 
Senhor Deputado João Lourenço perguntado quais eram os projectos 
urgentes e solicitado que os documentos sejam entregues com maior 
antecedência. O Senhor Presidente da Câmara disse que é uma nova rubrica 
que é introduzida no orçamento, tem a denominação de complexo escolar 
de Óbidos e é dotada, para o ano em curso, com um milhão de euros e para 
os anos seguintes com três milhões de euros. Posto o assunto à votação, foi 
o mesmo aprovado por unanimidade. Aprovado em minuta.-------------------
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--- PONTO NÚMERO CATORZE – CONTRATO PROGRAMA ENTRE 
A CÂMARA MUNICIPAL DE ÓBIDOS E A ÓBIDOS PATRIMONIUM 
– EMPRESA MUNICIPAL: - Presente o ofício da Câmara Municipal de 
Óbidos número mil quinhentos e dois de vinte e dois de Fevereiro do 
corrente ano, remetendo o contrato programa entre a Câmara Municipal de 
Óbidos e a Óbidos Patrimonium – Empresa Municipal, para apreciação e 
eventual aprovação. Usou da palavra o Senhor Deputado Luís Carvalho 
para perguntar porque razão é que os valores que são atribuídos à Empresa 
não são coincidentes com os estudos efectuados. O Senhor Presidente da 
Câmara disse que não tinha considerações a fazer. Posto o assunto à 
votação, foi o mesmo aprovado por maioria, com dezoito votos a favor e 
quatro votos contra. Aprovado em minuta.----------------------------------------
--- PONTO NÚMERO QUINZE – PERIODO FORA DA ORDEM DO 
DIA: - Pelo Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal foi dada 
a palavra aos Munícipes presentes. Usou da palavra a Senhora Munícipe 
Sílvia Ribeiro, residente em Usseira, para pedir esclarecimentos sobre a 
construção de um arruamento na Rua do Talefe – Usseira, tendo ficado o 
marco geodésico existente colocado na estrada, sabe que já foi pedido para 
ser deslocado, e se o muro entretanto construído, que não cumpriu o 
alinhamento, também vai ser deslocado. O Senhor Presidente da Câmara 
delegou a resposta no Senhor Vereador Paulo Leandro, informando este, 
que o muro está construído de harmonia com o que foi aprovado. O Senhor 
Vereador Pedro Félix confirmou que é necessário proceder à transferência 
do marco para o terreno da Câmara, sendo a mesma possível, dado ser de 
segunda categoria. Quanto aos alinhamentos disse que já são assim há 
muito tempo e que o muro foi implantado de acordo com pareceres 
técnicos. A Senhora Munícipe Sílvia Ribeiro disse que se em termos 
técnicos o muro está bem construído, em termos estéticos não e que o 
mesmo fica saído para a estrada. O Senhor Vereador Paulo Leandro 
informou que o muro de baixo está recuado porque o dono assim o 
entendeu.-------------------------------------------------------------------------------
--- Usou da palavra o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal 
para transmitir, em primeiro lugar, que o PSD vai realizar no Concelho de 
Óbidos, nos próximos dias vinte e sete e vinte e oito de Março, as suas 
jornadas parlamentares. As jornadas parlamentares dos partidos políticos 
com assento parlamentar são um momento alto de cada partido para 
determinar a sua estratégica partidária. A decisão do PSD ao nível da 
Assembleia da República de escolher Óbidos, de entre muitos Concelhos 
do País, está mandatado pelo Senhor Presidente Luís Marques Guedes para 
o transmitir, tem a ver com o reconhecimento que faz da importância  do 
ponto de vista estratégico desta região do País e do Concelho de Óbidos e 
também do reconhecimento que tem pelo trabalho que tem vindo a ser 
desenvolvido nos últimos anos pelo Senhor Presidente da Câmara e por 
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todas as suas equipas. Em segundo lugar, quer convidar os Senhores 
Membros da Assembleia Municipal, que entenderem aceitar o convite, para 
no próximo dia vinte de Abril se juntarem a mais de cem alunos da escola 
de Óbidos, que a seu convite vão estar presentes na Assembleia da 
República, a fim de efectuarem uma visita à mesma e assistirem aos seus 
trabalhos. Esta visita está a ser articulada entre o seu gabinete na 
Assembleia da República e o gabinete do Senhor Presidente da Câmara, e 
para além de já ter convidado o Senhor Presidente da Câmara e a Câmara 
Municipal, quer também convidar os Senhores Membros da Assembleia 
Municipal. É com toda a honra e satisfação que os receberá, em conjunto 
com professores e alunos deste Concelho.-----------------------------------------
--- Não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Mesa da 
Assembleia Municipal deu por encerrada a sessão, pelas zero horas e 
quarenta e cinco minutos do dia vinte cinco de Fevereiro do corrente ano, e 
eu, Frederico Manuel de Sousa Garcia, lavrei a presente acta que vou 
assinar.---------------------------------------------------------------------------------- 
 


